



**El diputado Rafael Elías Madrigal, subjefe de fracción del PAC, culpó a la propia coalición de 38 legisladores por el ausentismo a las sesiones extraordinarias.**

● Rafael Elías Madrigal, subjefe de fracción rojiamarilla:

## “COALICIÓN DE LOS 38 NO ES CONSECUENTE”

**GERARDO RUIZ RAMÓN**

*gruiz@diarioextra.com*

Rafael Elías Madrigal, subjefe de la fracción del Partido Acción Ciudadana (PAC), atribuyó toda responsabilidad a la coalición de 38 diputados por la ausencia de quórum para llevar a cabo varias de las sesiones extraordinarias, convocadas para discutir la agenda de implementación del Tratado de Libre Comercio (TLC) con Estados Unidos.

Madrigal llamó a la ciudadanía a comprender que las cinco fracciones legislativas a favor del TLC y la diputada independiente Evita Arguedas convocan a sesiones extraordinarias y al final no garantizan la asisten-

cia mínima de sus miembros para concretar las reuniones.

“Esas fracciones deberían hacer realidad su palabra de venir a sesiones extraordinarias. Ellos no son consecuentes con lo que están proponiendo porque mientras aprueban una moción para una sesión extraordinaria, no vienen a trabajar”, aseguró.

El PAC tomó la decisión de no aportar los diputados para conformar el quórum si la coalición a favor del TLC no cuenta con la presencia de al menos 38 legisladores para abrir las sesiones donde se discuten los proyectos de la agenda de implementación del acuerdo comercial.

Madrigal enfatizó que las reuniones de trabajo extraordinarias son un compromiso

adquirido por los grupos que respaldan la entrada en vigencia del acuerdo comercial.

“¿Será que no son 38 diputados los de la coalición entonces? Porque si no, no nos necesitarían para nada. No entiendo por qué siguen necesitando al PAC para hacer el quórum, si ya se proclamaron mayoría y se sienten capaces de avanzar en todo”, dijo.

El subjefe de fracción del PAC resaltó que las decisiones de su grupo han sido tomadas de forma autónoma, sin comentarlas antes con la cúpula de la divisa.

Madrigal desmintió las acusaciones lanzadas por la coalición de 38 diputados, donde se le atribuye al PAC la utilización de mecanismos para obstruir el avance de la agenda de implementación.